
Pièces 2 Pièces

Superficie 44 m²

Référence 84615774

Prix 349 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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//Carré  d'Or//  à  Nice,  à  100  mètres  de  la  célèbre  Promenade  des  Anglais,  de  la

mer, au pied de tous les commerces, restaurants, bus N°12 à 10m pour aéroport

et  Place  Masséna.Un  bien  rare  et  parfait  pour  investissement  locatif  et/ou  pied  à

terre. Location saisonnière possible.Appartement 2 pièces entièrement refait à neuf

avec  balcon,  vendu  meublé,  prestations  haut  de  gamme  et  une  décoration

raffinée.Le  bien  est  composé  d'une  entrée,  d'un  séjour  ouvrant  sur  un  charmant

balcon  sud  de  4.5m²,  une  cuisine  ouverte  équipée,  une  chambre  au  calme  avec

grands placards, une salle de douche avec ...

In the heart of the //Carré d'Or// in Nice, 100 meters from the famous Promenade

des Anglais, the sea, at the foot of all shops, restaurants, bus No. 12 nearby for the

airport and Place Masséna.A rare and perfect property for rental investment and/or

pied-à-terre.Superb  2-room  apartment  with  balcony,  sold  furnished,  completely

renovated with high-end services and refined decoration.The property is composed

of  an  entrance,  a  living  room  opening  onto  a  charming  south-facing  balcony  of

4.5m²,  an  open  fitted  kitchen,  a  quiet  bedroom  with  large  cupboards,  a  shower

room with toilet. A cellar ...

AGENCE RIVOLI

75 rue de France  - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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